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活動介紹



簡
介

金融參訪營分為兩大部分：

 參訪前討論會

－每週集會一次
－針對不同金融議題及主題做報告
－增加金融實力、勇於發表、勇於提問

 上海參訪

－為期六天
－主要在上海黃浦區活動
－共參訪九間企業，一所大學交流



2018/03-06 討論會



討
論
會

 針對不同金融主題做報告：

－經濟指標介紹

－各國央行貨幣政策

－宏觀市場

－中國時事分析

－參訪企業簡介



 異業合作策
略
聯
盟

大企業 新創公司

統一企業 Gogoro

ASUS 街口支付

長榮集團 kkday

I-cash2.0支付費用、購買周邊優惠

加了就走，省時省發票

家佳福fun暑假
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業



2018/07 上海參訪



參
訪
照
片
Day 2

 富邦華一 新天地支行 復旦大學



參
訪
照
片
Day 3

 旺旺集團 康師傅控股



參
訪
照
片
Day 4

 諾亞控股 復思基金,皇冠箱包,華美銀行



參
訪
照
片
Day 5

 麗嬰房 中信建投



活動成效



 你今天不改變，改天別人就會改變你

 一個人不成功的原因是因為沒目標、沒夢想、沒自信、 沒教練

 Open your mind, enjoy your life.

幹
部
心
得

在上海期間受到學長姐們不求回報的幫助，都覺得在異地多了一份溫暖，也非常榮
幸代表輔仁大學經濟系到海外參訪，我認為我們應該沒有讓系上丟臉，自己收穫很
多也希望這個活動繼續傳承下去。 ---林佳靜

我們是如此幸運擁有這次的機會到上海參訪，學長姊把畢生經驗都與我們分享，相
信只要我們願意嘗試，踏入更大的環境感受自己的渺小，努力壯大自己，在未來我
們也能把自己的經驗回饋給學弟妹們，Just do it！

---游立綾

心中對於這次的活動有非常多的想法和可貴，有這樣的機會讓自己去感受著這大家
口中所說的上海。
更謝謝綱哥精心創立這樣的活動，鼓勵著大家多多拓展自己的視野和感受每種文化
和所有異同，如今我帶著許多尚未整理的思緒，繼續朝著目標前進。

---申千岱

我相信，這次參訪營是我們在學校裡所接觸不到的寶貴經歷，參訪只是一個簡單的
開始，未來之路還是要靠自己走下去，也希望自己日後能夠有學長姐一樣的成就，
分享自己的經驗給學弟妹，傳承輔大金融營，在未來大展鴻圖。

---朱薪蒙



學
員
心
得

這次的參訪參訪雖然因為實習的緣故，犧牲掉了前兩天，但是我很慶幸自己末
沒有放掉這次參訪，看到的東西、學到的事物，實在是非常難得，也許我們沒
有名校的光環，但是這項經驗，我覺得相當的難得。 ---張靖

參訪如此多家企業，從食品製造業的旺旺和康師傅延伸到AI技術，擴展到金融
圈的中信建投及華美銀行，從各個企業中了解到現今中國就業兢爭激烈的程度
不容小覷，就如宥傑學長所說，他為了養家義無反顧前往大陸打拼，我是否也
給自己一個機會，闖闖看！ ---廖奕昀

很慶幸能夠在這次金融營當中開闊了不一樣的眼界，也讓我更確定了自己的目
標及夢想，也鼓勵並期盼下一屆、未來進入經濟系的學弟妹都能夠自主地參與
系上各種活動，不僅能使你勇敢地跨出自我的舒適圈、挑戰自己，也能在這之
中找出屬於自己的一片天地。 ---賴旻旻

金融營讓我了解到上海正在超越香港, 尢其是康師傅的無人自助店實在是大開眼
界, 這是香港沒有的。上海的支付寶和微信支付隨處可見,帶皮包出門的人是少
之又少, 可見大陸發展速度非常快速。最後要謝謝各位學長姐和各界在百忙之中
用心的安排參訪活動給我們！ ---張庭鋒



檢討及展望



檢
討
及
展
望

 這次出席晚宴的學長姐較少，希望下次能夠邀請更
多學長姐來和學弟妹們交流、分享經驗。

 和台大學生一起參訪交流，是個很棒的經驗，希望
以後也能多多有這種機會！

 與上交所擦身而過，有點可惜！

 這是一個很棒的活動，目前僅在香港、上海交替參
訪，希望以後能繼續傳承，並且擴展到更多國家、
城市參訪。



Thanks for listening!


